

	<p>Objekt: Altarleuchter</p> <p>Museum: Kunstgewerbemuseum Matthäikirchplatz 10785 Berlin 030 / 266424301 kgm@smb.spk-berlin.de</p> <p>Inventarnummer: 1890,1082</p>
--	--

Beschreibung

Der Leuchter wird von drei drachenförmigen Füßen getragen über denen sich ein vielgestaltiges vegetables Ornament entwickelt. Der annähernd kugelförmige Nodus wird durch fleischige Palmetten mit teils umgebogenen Blattspitzen geschmückt. An die Unterseite der Tropfschale klammern sich drei kleine Drachen. Der Dorn und die Montage des Leuchters sind erneuert.

Der Leuchter zählt zu einer Gruppe stilistisch verwandter qualitätvoller Bronzegusswerke, in deren Mittelpunkt der Leuchter aus Elsenfeld im Bayerischen Nationalmuseum München steht und deren Entstehung in Hildesheim angenommen wird.

Lothar Lambacher

Entstehungsort stilistisch: Niedersachsen (Hildesheim?)

Grunddaten

Material/Technik:

Bronze

Maße:

Höhe x Breite x Tiefe: 17 x 10,7 x 11,5 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 1150-1200
 wer
 wo

Schlagworte

- Bronze